
Hans Otto Becker, Vorsitzender des Sport- und Fördervereins Freibad e.V., erklärt, dass heute 
eine weitere Sitzung mit Vertretern der Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt stattgefunden 
habe und weist auf die nachfolgend stattfindende Sondersitzung des Rates hin, in der das aktuelle 
Ergebnis der Verhandlungen veröffentlicht werden wird. 
 
Während dieses Tagesordnungspunktes kommen viele Gäste in den Sitzungssaal, um sich über 
das Thema Freibad zu informieren. BM Halbe berichtet über den aktuellen Stand und weist auf 
die im Krawinkel-Saal nachfolgende Sondersitzung des Rates hin. 
 
 


